



ACCESSIBILITE DE L'ETABLISSEMENT

Bienvenue à ILA (Institut Linguistique Adenet)

- Le bâtiment est accessible aux personnes à mobilité réduite, ou
- Le cas échéant, le personnel vous oriente vers un bâtiment accessible et vous informe de l'accessibilité des services,
- Le personnel est informé et sensibilisé de la nécessité d'adapter son accueil aux différentes personnes en situation de Handicap,
- La référente handicap est formée et a suivi une formation pour un accueil des différentes personnes en situation de Handicap,
- Contact : la Référente Handicap à reception@ila-france.com
- Le registre public d'accessibilité est consultable dans chaque bâtiment, ainsi que sur notre site internet www.ila-france.fr

SCHOOL ACCESSIBILITY

Welcome to ILA (Institut Linguistique Adenet)

- Our premises are accessible to people with reduced mobility
- Our staff will alternatively direct you to our designated accessible building, and inform you on the accessibility of its facilities.
- Staff are informed, and made aware of the need to adapt admission, to different type of disabilities
- The person of contact for visitors with disabilities is trained and has undergone training to welcome people with different type of disabilities.
- Contact: the person of contact for people with reduced mobility can be reached at reception@ila-france.com
- Our public accessibility records can be consulted in each of our buildings, as well as on our website www.ila-france.fr